



Was ein Mensch an Gutem  
in die Welt hinausgibt,  
geht nicht verloren.  
- Albert Schweitzer -

Zutiefst dankbar für seine Erlösung und dennoch sehr, sehr traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten, unserem herzenguten Vater, Schwiegervater, verständnisvollen Opa und Bruder, Herrn

Konsulent

## FRANZ KLAUSECKER

Gemeindebeamter i. R.

Bad Ischl, Wüstenrotergasse 2

welcher am Donnerstag, dem 15. August 2013, gestärkt mit den Sakramenten der Kirche im 85. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Das heilige Requiem wird am Mittwoch, dem 21. August 2013, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Das Begräbnis für unseren lieben Verstorbenen findet anschließend, um 14.00 Uhr, von der St. Sebastian Kapelle aus, auf dem Friedhof von Bad Ischl statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Eleonore Klausecker

Gattin

Veronika, Ursula und Wolfgang, Franz und Christl

Kinder und Schwiegerkinder

Thomas und Matthias, Simon, Maria, Julia und Teresa

Enkel

im Namen aller Verwandten

Wir beten für unseren lieben Vater am Dienstag,  
dem 20. August 2013, um 19.00 Uhr in der St. Sebastian Kapelle.

Wir bitten von freundlich zugedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen  
und statt dessen für *Licht für die Welt* zu spenden.

( PSK, Kto. Nr. 92.011.650, BLZ 60000 )

A-4820 Bad Ischl, Wüstenrotergasse 2

Bestattung Anlanger · 06132 23234